

1986 – 2001
Partnerschaft
mit
Villebon
sur Yvette
15 Jahre



1986 – 2001
Jumelage
avec
Villebon
sur Yvette
15 ans

5. Folge - von Sigrid Grether / FEP

Das Jahr 1991 stand ganz im Zeichen der 1200 Jahrfeier in Liederbach.

- 09.03. – 10.03 2. Vereinsvertretertreffen, das erste in Liederbach. 18 Vereinsvertreter
- 05.05. Am Europatag feierten wir zusammen mit einer kleinen Delegation aus Villebon im Rahmen eines deutsch-französischen Abends den 5. Geburtstag unserer Partnerschaft.
- 08.05. – 15.05. 13 Schülerinnen und Schüler fahren mit Frau Wengeler nach Villebon.
- 23.05. – 03.06. 1200 Jahrfeier der Gemeinde Liederbach. 97 Freunde aus Villebon nahmen neben Gästen aus Verwood, Frauenwald und Las Rozas teil.
Während dieser Feierlichkeiten machte unser Bürgermeister, Gerhard Lehner seinen Amtsbruder Gérard Nevers auf das 900-jährige Jubiläum von Villebon im Jahre 1992 aufmerksam. Wie wichtig doch Freunde sind.
- 20.08. 50 Senioren aus Villebon schlossen sich unseren Senioren zu einer Schifffahrt auf dem Rhein an.
- 20.09. – 22.09. Eine kleine Liederbacher Delegation bot hessische Spezialitäten anlässlich des Festes St. Côme und St. Damien in Villebon an. Saint Côme und Saint Damien sind die Stadtheiligen.
- 21.09. Vernissage der Kunstaussstellung in Villebon, mit Künstlern aus Las Rozas und Liederbach.
- 19.10. – 20.10. 4. Comité Treffen in Reims. Ein sehr intensiver Gedankenaustausch unter Freunden.
- 08.12. 11. Liederbacher Weihnachtsmarkt mit 25 Villebonern.

Das Jahr 1992 stand ganz im Zeichen der 900 Jahrfeier in Villebon.

- 07.02. – 09.02. SGO Jugendturnier mit 25 Jugendlichen aus Villebon.
- 02.03. – 06.03. Besuch von 22 Schülern aus Villebon.
- 04.04. 50 Mitglieder des VdK Liederbach nehmen an einem Treffen mit 50 Mitgliedern der Anciens Combattants in Verdun teil. Ein Treffen, das allen sehr nahe ging. Gegner von gestern wurden Freunde von heute und für die Zukunft.
- 27.05. – 31.05. 900 Jahrfeier von Villebon. Liederbach und Frauenwald waren mit mehr als 170 Personen vertreten und boten in einem eigens mitgebrachten Zelt deutsche Spezialitäten an. Der Chor der Union nahm an einem festlichen Konzert mit dem Chor aus Villebon teil.
- 25.09. -27.09. Villebon verschwistert sich mit Whitnash, 10 Liederbacher waren an diesem Wochenende Gäste ihrer französischen Freunde.
- 01.10. – 04.10. Kunstaussstellung in Las Rozas, 4 Liederbacher waren unter den Besuchern.
- 09.10. – 15.10. 12 Liederbacher Schüler fahren nach Villebon.
- 06.12. 12. Liederbacher Weihnachtsmarkt; der Freundeskreis bietet Spezialitäten aus unserer Partnerstadt an, 40 Villeboner können sagen: **Wir waren dabei!**